



Pressemitteilung Nr. 048

26.02.2024

Klima Projekt Neunkirchen beim Neunkircher Frühling am 24. März vertreten

Beim Neunkircher Frühling am Sonntag, 24. März, wird auch das Klima Projekt Neunkirchen wieder vertreten sein. Neben der Wasserbar der KEW und Angeboten der Energieberatung Saar („Energieberatung to go“ und Experimente und Basteln für Kinder) wird auch das Codieren von Fahrrädern durch den ADFC Saar angeboten. Die Kosten von 15 Euro pro Rad werden vom Klima Projekt Neunkirchen übernommen. Bei der Codierung wird ein individueller Code dauerhaft auf den Fahrradrahmen aufgebracht. Die Codierung erlaubt die schnelle Identifizierung des rechtmäßigen Eigentümers eines sichergestellten oder aufgefundenen Fahrrades. Beim Kauf von codierten Rädern ist sichergestellt, dass der Verkäufer auch der tatsächliche Eigentümer ist. Alles in allem bedeutet eine Codierung einen erhöhten Diebstahlschutz, der insbesondere bei teuren Rädern sinnvoll ist. Um einen möglichst effizienten Ablauf der Codierungs-Aktion zu gewährleisten, sollten Interessierte sich über die Internetseite des ADFC Saar unter <https://saarland.adfc.de/artikel/fahradcodierung-ist-diebstahlschutz> anmelden. Alle erforderlichen Unterlagen sind dann zum Termin mitzubringen. Bei weiteren Fragen steht der ehrenamtliche Fahrradbeauftragte der Kreisstadt Neunkirchen per E-Mail fahradbeauftragter@neunkirchen.de zur Verfügung.

Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen
Stabsstelle Presse
Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen

Tel.: (06821)202-129 / -113
E-Mail: presse@neunkirchen.de
Internet: www.neunkirchen.de